



4 Septiembre, 2024

El alcalde de Nigrán, presidente de los fondos de cooperación de España

Sustituye a Núria Parlon, la nueva consellera de Interior de la Generalitat

REDACCIÓN
NIGRÁN

El alcalde de Nigrán, Juan González, acaba de ser nombrado presidente de la Confederación de Fondos de Cooperación y Solidaridad de España, en sustitución de Núria Parlon, que ha renunciado tras su reciente designación como consellera de Interior de la Generalitat de Catalunya tras 15 años como alcaldesa de Santa Coloma de Gramenet.

El regidor nigranés ostentaba el cargo de vicepresidente de este organismo, que coordina a nivel estatal la cooperación municipal con países en vías de desarrollo, desde marzo. Puesto que suma ahora al de presidente del Fondo Galego de Cooperación e Solidaridade para el que fue elegido en 2015.

Asume la nueva responsabilidad con "moita ilusión" y "orgullo", no solo "polo respaldo ao labor feito desde o Fondo Galego, senón tamén á imaxe que podemos proxectar desde o noso municipio cara o exterior como localidade que loita contra as desigualdades norte/sur e que cre na cooperación internacional e no municipalismo".

Vigo, Teucro y Zamora se disputan el sábado en Baiona el Trofeo Reconquista

El pabellón municipal de Baiona acoge este sábado a las 17.30 el II Trofeo Reconquista de Vigo. Participan tres clubes con destacada trayectoria como el equipo organizador, el CB Reconquista de Vigo, el Teucro de Pontevedra y el Club Balonmano Zamora. Será un triangular con partidos de 45 minutos cada uno. Colabora el Concello de Baiona.

Pantalla gigante mañana en Gondomar para apoyar a Desi Vila

Los gondomareños podrán mostrar mañana jueves su apoyo a la atleta paralímpica local, Desi Vila, en el auditorio Lois Tobío, donde se retransmitirá su participación en los Juegos Paralímpicos de París a partir de las 19.00 horas. La deportista competirá en salto de longitud tras finalizar quinta en mayo en el mundial en Japón con una marca de 4,35.